

## *Distinción a dos componentes de la banda de música de Yeste*

Por **Jesús Nieto**

**A**nualmente se realiza una gala que, aparte de ser un acontecimiento social, cultural y festivo, se dan a conocer los programas y actividades de las academias y bandas de música de la provincia de Albacete. Hacia el mes de octubre de cada año se realiza en un municipio. Comenzó en La Roda, y sucesivamente en Fuentealvilla, Pozo Cañada, Alatoz y este año en Dobladillas.

Es una muestra de agradecimiento a las agrupaciones musicales por la labor de la entrega sociocultural que realizan a las generaciones venideras, manteniendo la tradición de nuestros pueblos, donde además, cabe la posibilidad de realizar carrera profesional para estos jóvenes alumnos.

Se reconocen en la gala, amén del aprendizaje musical de calidad en estas academias y bandas, los procesos más amplios que se realizan en las mismas, así como la realización de proyectos de investigación, talleres, intercomunicación entre bandas y se premian estas buenas prácticas.



También en esta gala se distingue, premia y se reconoce a los alumnos destacados y con mayor talento de las escuelas municipales de música de la provincia y se hace entrega de recuerdos.

Quiero hacer una mención especial con este artículo a dos componentes de nuestra banda de música de Yeste, que han recibido ese reconocimiento, se trata de ANDREA SANCHEZ MARTINEZ, destacada el año pasado en la gala celebrada en Alatoz y DANIELA PORTAZ FERNANDEZ, este año en la celebrada en Dobladillas.



Y me uno a la consideración en esta gala, del trabajo de alumnos profesores y responsables de estas agrupaciones musicales, así como al gran esfuerzo de las familias, agradeciendo la formación musical, el entretenimiento y animación que realizan en fiestas y celebraciones, así como las actividades complementarias que se realizan para los habitantes de los pueblos cercanos, representando a nuestros municipios.

Un especial agradecimiento al profesor de música de la banda de Yeste, por estar al tanto de este acontecimiento

y preocuparse en proponer a alumnos y alumnas destacados para dicha consideración anual provincial. Animo a todos a seguir con esta ilusión desinteresada por nuestra banda de música. Muchas gracias ■